## Trophée Régional des Jeunes Cyclistes Brette-les-Pins, le dimanche 4 juin

Très belle organisation de Brette Sportif. Remerciements particuliers à Laurent Drouault (Président du Brette Sportif), Serge Lebas, Alain Leroux ainsi qu'à toute l'équipe organisatrice. L'organisation de ces Trophées Régionaux des Jeunes Cyclistes est de mieux en mieux, le niveau

monte tous les ans.

■ Effectif 415 enfants pour 43 clubs étaient engagés, 385 étaient présents pour 43 clubs.

Détails des participants : Pour le 44

114 présents pour 131 engagés 10 clubs

Pour le 49

52 présents pour 56 engagés 7 clubs

Pour le 53

72 présents pour 78 engagés 7 clubs

Pour le 72 82 présents pour 82 engagés

7 clubs

Pour le 85

65 présents pour 68 engagés 12 clubs Félicitations à la Sarthe pour son rapport engagés/ présents

Je dois avouer que j'espérais 15 à 20 enfants présents en plus.

■ Déroulement des épreuves

Le matin, toutes les épreuves étaient regroupées.

Pour les aires de jeux

1 aire de jeux pré-licenciés 1 aire de jeux poussins

2 aires de jeux pupilles

**♦** Cyclo-cross

Bon déroulement, zone d'appel bien dégagée de l'aire de départ.

⋄ Vitesse

2 pistes de vitesse, une pour les 60 m et l'autre pour les 80 m

Toutes les épreuves étaient terminées à 11 h 45.

**♥** Route

Bon déroulement, des chutes sont venues perturber le programme des épreuves

2 circuits étaient proposés :

1 circuit de 1 km pour les pré-licenciés et poussins 1 circuit de 2,500 km pour les autres catégories

■ Protocole

1<sup>re</sup> marche des podiums individuels :

En 44 : Pupille G

En 53 : Pré-licencié F & G, Pupille F, Benjamin G, Minime F & G

En 72 : Poussin F & G En 85 : Benjamin F Classement des clubs:

 
 1er 2ème
 US Pontchâtelaine
 119 pts

 2ème
 Aizenay VS
 128 pts

 3ème
 La Roche-sur-Yon VC
 142 pts

Analyse du Trophée

Bon déroulement de l'ensemble du Trophée Régional

Les épreuves du matin se sont terminées à 11 h 45, le gain de temps est dû à l'organisation mise en place aux jeux d'adresse (division des engagés en groupes).

Tout le monde a pu déjeuner tranquillement ce qui a permis aux jeunes de se préparer correctement pour l'épreuve route de l'après-midi.

Merci à tous les membres de la Commission pour leur présence et leur travail.

Merci aux 43 arbitres de club qui ont répondu présent et surtout aux jeunes pour leur investissement.

Le bon déroulement de cette journée est dû également à la présence de tous ces arbitres.

Pour les classements, merci à la famille Boisson et à Jean-Joël Dezorme pour la qualité du travail accompli et je sais que nous pouvons compter sur eux pour 2018.

Conclusion

Pas de perte de temps le matin. L'après-midi perte de temps due à des chutes.

Les récompenses prévues à 18h30 ont commencé à 19h00.

Protocole un peu long mais nous avions un speaker très bavard et plein de talent.

Pré-sélection pour le Trophée de France

Une première pré-sélection à été invitée le samedi 22 avril 2017 à Entrammes en Mayenne.

Un deuxième stage s'est déroulé le samedi 20 mai 2017 à Cholet en Maine-et-Loire.

La sélection a été annoncée le soir du Trophée Régional, sauf pour les minimes dames pour lesquelles ma décision a été prise suite au Championnat Régional Route du lendemain au Genest-Saintlsle en Mayenne.

Un dernier stage aura lieu à Chambretaud avec la sélection définitive le samedi 24 juin 2017.

Merci à Marc Tilly (Président du Comité Régional) pour sa venue l'après-midi pendant les épreuves sur route, à Jean-Claude Esnault (Président du Comité de la Sarthe) et à Jacques Phelippeau (Président du Comité de la Vendée).

Patrick HALGAND